Lilly Téllez se baja de contienda de la oposición por la presidencia: "Método no garantiza equidad"

La senadora anunció que "por congruencia y sentido ético" no participará en la contienda por la candidatura presidencial de la oposición





Lilly Téllez anuncia que no participará en la contienda presidencial de la oposición. Foto. Jovani Perez / Infobae México

Al señalar que el **método anunciado no garantiza equidad** entre las y los aspirantes, la senadora por el Partido Acción Nacional (PAN), *Lilly Téllez*, anunció que "por congruencia y sentido ético" **no participará en la contienda** por la candidatura presidencial del Frente Amplio Opositor.

"Lamento tu decisión", dice Santiago Creel

El también aspirante a la presidencia, **Santiago Creel lamentó la decisión de Lilly Téllez** pues, según él. aportó "una **visión firme, valiente e informada,** a favor de un auténtico cambio".

A través de Twitter, el diputado le extendió sus mejores deseos y **le envió un "abrazo con afecto"**.

"Querida Lilly Téllez, lamento tu decisión. Aportaste una visión firme, valiente e informada, a favor de un auténtico cambio y en contra del actual régimen autoritario y de pésimos resultados que estamos padeciendo las y los mexicanos. Te deseo el mayor de los éxitos en lo que decidas emprender. Un abrazo con afecto", escribió.